



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a adressé ses vœux de Noël aux chefs des États

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses vœux de Noël et du Nouvel an aux chefs des États étrangers de tradition orthodoxe à l'occasion de la Nativité du Christ. Sa Sainteté a ainsi félicité le Président bulgare, le Président grec, le Président de Chypre, le Président macédonien, le Président roumain, le Président serbe et le Président du Monténégro.

Le texte de son message est reproduit ci-dessous :

Je vous adresse mes cordiales félicitations à l'occasion de la fête de la Nativité du Christ et du Nouvel an. « Le Fils de Dieu est venu nous donner l'intelligence... C'est lui qui est le vrai Dieu et la vie éternelle. » (I Jn 5, 20).

La fête de la Nativité du Christ nous rappelle les valeurs intangibles, emplir nos cœurs de joie et d'espérance, nous invite à garder une paix solide et juste, à agir pour des relations de bon voisinage et de respect entre les peuples.

En ces jours lumineux, je vous souhaite forces physiques et morales, l'aide de Dieu et le succès dans votre éminent ministère pour le bien de votre pays.

Veillez agréer, Monsieur le Président, mes respectueuses salutations.

CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie